

## RINGKASAN

**Pemanfaatan Media Sosial Tiktok Sebagai Media Promosi Di Agrowisata Lumbung Stroberi Desa Pandanrejo Kecamatan Bumiaji Kota Batu,** Ana Widiyaningsih, NIM D31191505, Tahun 2021, 46 halaman, Manajemen Agribisnis, Politeknik Negeri Jember, Dosen Dr. Ir. Sri Sundari, M.Si dan Pembimbing Lapangan Andri Tri Irawan.

Praktek Kerja Lapangan (PKL) merupakan suatu kegiatan yang dilakukan mahasiswa dalam upaya untuk memperoleh pengetahuan baru dan pengalaman praktek kerja. Adanya kegiatan PKL di Agrowisata Lumbung Stroberi diharapkan dapat memberikan gambaran kepada mahasiswa tentang kondisi nyata yang ada dalam dunia pertanian dan memberikan kemampuan bagi mahasiswa dalam meningkatkan kompetensi yang ditempuh. Tujuan dari Praktek Kerja Lapangan (PKL) ini adalah agar mahasiswa mampu melaksanakan kegiatan kerja lapangan pada suatu perusahaan dan mampu membentuk sikap serta keterampilan kerja, khususnya pada bidang pola kemitraan yang terjalin antara unit usaha Agrowisata Lumbung Stroberi dengan petani stroberi yang bermitra. Metode yang digunakan dalam kegiatan Praktek Kerja Lapangan ini adalah dengan cara praktek langsung wawancara, studi pustaka dan dokumentasi.

Berdasarkan Praktik Kerja Lapangan (PKL) yang telah dilaksanakan diperoleh hasil tentang pemanfaatan media sosial Tiktok sebagai media promosi di Agrowisata Lumbung Stroberi Desa Pandanrejo Kecamatan Bumiaji Kota Batu. Proses promosi diawali dengan membuat konten, mengedit konten dan yang terakhir yaitu memposting konten. *Feedback* atau umpan balik yang didapatkan dari konten yang diunggah sangat baik, audiens sangat memahami informasi terbaru yang telah diinformasikan melalui media sosial dan mengikuti langkah-langkah yang ada. Kendala-kendala yang dihadapi seperti tidak adanya pertanggung jawaban calon pengunjung, tanggapan pengunjung yang kurang baik, serta terdapat kendala yang memang terdapat pada kondisi Agrowisata Lumbung Stroberi seperti terbatasnya lahan kebun stroberi, kekurangan Sumber Daya Manusia (SDM), dan keterbatasan jumlah buah stroberi pada saat musim penghujan.